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（金） 夢へ挑戦する人たちへ

スポーツ講演会 in 鷹島

　松浦市スポーツ協会（髙尾誠会長）が主催
する同講演会が鷹島小中学校体育館で開催さ
れ、市民ら約 150 人が参加しました。
4 年ぶりの開催となる講演会では、元青山学

院大学陸上部主将の安藤悠哉さんが「夢に挑戦
した陸上人生　そして次の目標へ」と題し講演
され、講演後には実技指導がありました。
　また、翌日開催された鷹島町リレーマラソ
ン大会でも、出走前に欠かせない準備体操に
ついて指導されました。
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（土） 地域の歴史を解説

松浦市史談会　新年記念講演会（寺澤優國会長）

松浦シティホテルで開催された同講演会で
は、同会会員である大畑利治さん（志佐・横辺
田）が「横辺田地区郷土史」と題し、長年地域
住民からの聞き取りや文献などを調査してまと
めた、神社の由来や史跡の歴史を語りました。
　この日は同会会員や地区住民など約 50 人
が参加し、調べ上げられた地域の歴史に引き
寄せられていました。
大畑さんは会の最後に「今度は上志佐地域全体

の歴史について語りたい」と話しました。
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（火） 「松浦の極み」地元商談会

松浦市内の水産物、農産物、加工品の中か
ら厳選された「松浦の極み」12 品目の産品な
ど、生産者 13 社とバイヤー 6 社との地元商
談会が松浦シティホテルで開催されました。
　昨年度はオンライン形式の開催でしたが、
今回は東京やハウステンボスからバイヤーを
招き、面談形式で商談が実施されました。
　生産者は、バイヤーから商品の表示方法等
のアドバイスを受けるなど、今後の販路拡大
を目指すきっかけとなりました。
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（土） 立春の草原を全力疾走

第 15回鷹島町リレーマラソン大会

鷹島モンゴル村で開催された今大会には、市
内外から小学生の部に 10 チーム、中学生・一
般の部に15チームの約200人が参加しました。
大会には、前日に講演会を行った安藤悠哉さん

もゲストランナーとして参加し、施設敷地内をま
わる1㎞のコースをタスキリレーで10周しました。
　上位の結果は次のとおりです。
【小学生の部】　
①唐津 CFC ブラボー　31 分 57 秒
②唐津 CFC クリボー　32 分 26 秒
③調川ランナーズ   32 分 46 秒

【中学生・一般の部】
①調中＆おやじ 27 分 22 秒
②唐津 CFC イケメン　 28 分 07 秒
③松浦消防　　 28 分 33 秒
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寒波の影響で水道管が破裂・破損した方の水道料金等を減額します
問上下水道課水道業務係　☎内線 131

申請期限
■必要なもの
１水道料金等減額申請書（寒波用）※代理申請可
２ 修理の事実が分かるもの（下記のいずれか一点）
・指定給水装置工事店の領収書・修理部品等購入の領収書
・修理の状況が分かる写真
３検針票または水道料金納付書（お客様番号がわかるもの）
４通帳またはキャッシュカード（口座番号等を確認できるもの）

申請の対象者 両方当てはまる方が対象です

1月 24日～25日に寒波の
影響で、水道管の凍結・破損
による漏水が発生

漏水修理が済んでいる
※自身による応急的な修理も含む

前年同期より増加して
いる使用水量分を減額
します。

上下水道課で使用水量を確認します

3月31日（金）まで　※土・日・祝日を除く
上下水道課・各支所窓口へ提出してください
申請書は各窓口、ホームペー
ジから受け取りできます。
　その他詳細につきまして、
問合せ先またはホームページ
でご確認ください

※省略文字　　：問合せ先
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（木） 「に（2）く（9）の日」に召しあがれ

松浦産長崎和牛　学校給食提供

 　「に（2）く（9）の日」に合わせ、丹精
込めて育てられた松浦産の和牛がビーフカ
レーやシチューなどに調理され、市内全小中
学校の学校給食で振舞われました。
　これは、松浦市が牛の産地である事、多く
の繁殖農家が質の高い和牛を育てている事を
PR する目的で行われたものです。
　志佐小学校 1 年生は「お肉がやわらかく
て美味しい！もっと食べたい」と美味しそう
に和牛を食べていました。
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（金） 一年の節目に福をまく

今福神社

　節分祭の豆まきが今福中学校 3 年生 10 人
の高校合格祈念もかねて行われました。
　2 年ぶりの開催となった今回の祭典には、
同中学校生徒と、地域住民ら約 40 人が参加
しました。
　今年の「福っ娘」は田中伽奈さん（今福中
２年）が務め、神事を行った後、「鬼は外！
福は内！」と元気いっぱい福豆をまきました。
　田中さんは「貴重な経験をさせてもらっ
た。豆を遠くへ投げるのが難しかったが楽し
かった」と笑顔で感想を語りました。


